

« l'Esprit de famille! »

l'Infolettre du **5e dimanche de Carême 2024** de la Paroisse de la Sainte Famille
La paroisse de la Sainte Famille : 'Une Vraie Famille de Chrétiens Actifs, ouverte sur notre Monde !

' Marchons et Découvrons Ensemble La Lumière et L'Espérance... !'



Dans l'Évangile de ce 5e dimanche de Carême, à l'heure venue où le Fils de l'homme sera glorifié, Jésus appelle ses disciples à vivre de l'Espérance qui permet au grain de blé tombé en terre de mourir afin de porter beaucoup de fruit !

L'Espérance, la plus petite mais sans doute aussi la plus forte des vertus que le Seigneur nous invite à faire grandir dans notre propre existence, à l'approche de la célébration de Pâques. Pour toutes et tous, belle dernière étape de notre parcours de Carême !

• Participez au Chemin de Croix de la Ste-Famille, ce vendredi à 18h !

Une dernière occasion vous est offerte, **ce vendredi 22 mars à 18h**, avant d'entamer la Semaine Sainte, de vivre, ensemble avec la Communauté syriaque, **le Chemin de Croix bilingue de la Ste-Famille !** Une belle et priante façon de se préparer à la célébration toute proche de Pâques. Soyez-y toutes et tous les bienvenus.e.s !



• Recevoir le Sacrement de Réconciliation



Notez-le : à l'approche de la fête de Pâques, vous sont proposés **deux moments** pour vivre la belle **démarche du Sacrement de Réconciliation.**

Un prêtre sera ainsi disponible dans la Chapelle de la Ste-Famille :

- **le Vendredi Saint 29 mars, de 16 à 17h**, juste après le Chemin de Croix, ainsi que le **Samedi Saint 30 mars à partir de 10h.**

• 'sos' BUIS 'sos' !



Nous célébrerons ensemble déjà le week-end prochain le dimanche des Rameaux.... Pour pouvoir offrir à tous les paroissiens de notre Ste-Famille qui le souhaiteraient une branche de buis à rapporter dans nos intérieurs ou à partager avec les amis et connaissances ne pouvant rejoindre notre église, **nous recherchons encore activement à l'heure actuelle du buis !**

Si vous pouvez nous aider à en disposer, merci dès à présent de nous le faire savoir en vous signalant auprès de Benoit Nyssen 0476 40 30 88 ou Marie Chabotier 02 771 63 75 Grand **merci** déjà par avance pour ce précieux coup de main !



NOUVELLES DE NOTRE UNITE

• **Les horaires du Triduum Pascal en Unité !**

Vous trouverez ci-après le tableau des **principaux horaires des célébrations du Triduum Pascal dans notre Unité pastorale.**

Célébrations du Triduum Pascal dans l'Unité pastorale de la Woluwe						
	Sainte-Famille		Saint-Pierre		Saint-Lambert	
Judi Saint 28 mars	19h	A la Ste-Famille ! Célébration du Judi Saint réunissant les paroissiens de la Ste-Famille, de la Communauté Syriaque et de St-Pierre !			18h30	Célébration du Judi Saint
Vendredi Saint 29 mars	15h	Chemin de Croix bilingue fr-nl	15h	Chemin de Croix	15h	Chemin de Croix
	18h30	A St-Lambert ! Célébration du Vendredi Saint réunissant les paroissiens de St-Lambert, St-Pierre et de la Ste-Famille !				
Samedi Saint 30 mars	20h	A St-Pierre ! Célébration de la Veillée Pascale réunissant les paroissiens de St-Pierre et de la Ste-Famille !			20h30	Veillée Pascale
Dimanche de Pâques 31 mars	9h30	Célébration de Pâques	11h	Célébration de Pâques	11h 18h	Célébrations de Pâques

• Carême Solidaire 2024 !



Vous le savez, durant ce Carême Solidaire 2024, l'**Equipe Solidarité de notre Unité pastorale de la Woluwe** souhaite sensibiliser l'ensemble des paroissiens de notre Unité à l'Action d'Entraide & Fraternité, ainsi que Justice & Paix. Ces deux associations nous invitent en effet à **délaisser nos écrans pour plus de solidarité !**

- Ceci se réalise par la présence de **panneaux d'informations** dans nos différentes églises présentant de façon synthétique les enjeux de la Campagne de Solidarité 2024.
- Cela se réalise aussi par l'organisation des **deux collectes de Carême de Partage** au profit des communautés locales de la région du Sud Kivu en RDC pour leur permettre le développement de l'agriculture familiale, menacée aujourd'hui sur leur terre par le 'mirage' de l'extraction minière sauvage. Notez que la **2e collecte du Carême de Partage** aura lieu **le week-end des 23 et 24 mars prochains**.
- Mais aussi par une **nouvelle action de sensibilisation** à laquelle il vous est proposé de participer. **Hubert Van de Vijver**, membre de l'équipe, vous en explique ci-après le principe !

« Rapportez-nous vos anciens GSM » !!

« En cette période de Carême 2024 nous mettons en lumière les conséquences de la consommation effrénée des smartphones. Ces technologies requièrent en effet d'importantes ressources minières, dont beaucoup sont situées en République démocratique du Congo.

*Pour attirer l'attention du public sur ces revendications, nous vous invitons à **apporter vos vieux téléphones portables et tablettes qui ne fonctionnent plus** dans le panier prévu au fond de l'église.*

Une action symbolique sera organisée dans les prochains mois grâce à ces vieux appareils (qui seront bien entendu envoyés au recyclage par la suite) ! » Plus de détails sur le site www.upwoluwe.be, rubrique Annonces.

N'oublions donc pas... ! Tous et chacun, nous avons assurément chez nous de vieux GSMs que nous n'utilisons plus et qui dorment au fond de nos tiroirs. Participez alors avec nous à cette action de solidarité.

L'Équipe de Solidarité de l'UPW vous remercie par avance !



Des nouvelles de l'Église Universelle

L'Espérance, 'Ancre' et 'Voile' pour nos existences, fait des miracles au quotidien... !



Ce vendredi 15 mars, en présence du Pape François et de membres de la Curie romaine **le Cardinal Cantalamessa, prédicateur de la Maison pontificale** choisit de centrer son quatrième sermon de Carême **sur l'Espérance, qui fait des miracles au quotidien... !**

Il a souligné que l'Espérance est en effet comme une ancre et une voile dans la navigation de la vie. La première « *donne de la sécurité au bateau et le maintient stable sur les vagues de la mer* », et la seconde « *est ce qui le fait bouger et avancer* ».

La suite de sa méditation se trouve reprise via le lien ci-après : [Cardinal Cantalamessa: l'espérance fait des miracles quotidiens - Vatican News](#)



Bien fraternellement

Editeur responsable : Benoit Nyssen, dp, Place de la Sainte Famille 7, 1200 Bruxelles